
Siracusa. Alberghiero, c'è la
soluzione: no doppi turni. "I
dirigenti dialoghino"
Risolto il problema aule mancanti all’istituto Alberghiero.
Dopo l’istituzione dei doppi turni e la manifestazione di ieri
mattina  degli  studenti,  arriva  la  buona  notizia.  Il
commissario straordinario della ex Provincia, Carmela Floreno,
è riuscita a far dialogare le due dirigenze scolastiche che
condividono un “pezzo” di istituto. E con buonsenso è arrivata
la risoluzione della problematica che permette di allontanare
lo spettro dei doppi turni.
Ma la Floreno “tira” le orecchie ai dirigenti scolastici: “più
dialogo, meno problemi”. Nella nostra intervista.
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